





14 de abril de 2012

## Conferencia sobre el fortalecimiento del Consejo de Estabilidad Financiera

## Comunicado de prensa

El Banco de México, el Banco de Canadá y el Centro para la Innovación de la Gobernanza Internacional (CIGI, por sus siglas en inglés) celebraron los días 12 y 13 de abril de 2012 en la ciudad de México una conferencia sobre el fortalecimiento del Consejo de Estabilidad Financiera (FSB, por sus siglas en inglés).

La reunión tuvo como propósito intercambiar puntos de vista y reflexiones sobre las medidas apropiadas para fortalecer el papel del FSB como el principal organismo internacional responsable de coordinar las políticas de regulación y supervisión del sector financiero a nivel global.

El Secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade, pronunció las palabras iniciales de la conferencia. El Gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, el Gobernador del Banco de Canadá, Mark Carney, y funcionarios y ex funcionarios de bancos centrales y ministerios de finanzas de países miembros del FSB y del G20, así como académicos y expertos en temas de estabilidad financiera y gobernanza internacional contribuyeron a la discusión.

Los panelistas coincidieron en la importancia de fortalecer las bases institucionales del FSB y proveerlo con mayores recursos permanentes. Asimismo, coincidieron en la importancia de crear mecanismos que eleven la participación de países no miembros y de otros sectores de la sociedad en la construcción de la agenda de trabajo del FSB. Estas medidas ampliarían el alcance, la efectividad y la legitimidad del FSB.

El fortalecimiento del FSB forma parte de la agenda del G20. México ocupa la presidencia rotatoria del G20 durante el año en curso.